



Landessportverband Schleswig-Holstein

Sperrfrist: Freitag, 18.3., 18 Uhr

Kiel, 18.03.2011

LSV-Pressemitteilung 06/ 2011

Verbandstag des Volleyballverbandes Schleswig-Holstein am 18.3. in Kiel

Wienholtz: „Schleswig-Holsteins Beachvolleyball-Nachwuchs bundesweit an erster Stelle“

„Dass der schleswig-holsteinische Beachvolleyball-Nachwuchs im bundesweiten Leistungsvergleich an erster Stelle steht, ist ein Beleg für die hervorragende Arbeit des Volleyballverbandes Schleswig-Holstein (SHVV). Der SHVV ist damit zu Recht als einer von nur drei Verbänden in die Schwerpunktförderung Schleswig-Holsteins eingestuft.“ Diese Botschaft vermittelte der Präsident des Landessportverbandes Schleswig-Holstein, Dr. Ekkehard Wienholtz, beim Verbandstag des SHVV am 18. März in Kiel.

„Der Volleyballverband gehört seit Jahren zu den leistungsstärksten Fachverbänden im Landessportverband Schleswig-Holstein“, lobte Wienholtz in seinem Grußwort. Dieser Erfolg sei ein Beweis für die hohe Funktionalität des Leistungssportkonzeptes, das mit seinem funktionierenden Stützpunktkonzept messbare Früchte trägt.

Wienholtz rief dazu auf, die Chancen zu nutzen, die sich durch die Umgestaltung des Bildungssystems in Richtung Ganztagschule und durch die Verkürzung der gymnasialen Schulzeit mit Einführung des G-8-Abiturs ergeben. Hier müsse mit den Schulen kooperiert werden, „um auch weiterhin Sport und Bewegung als ein entscheidendes Element für die Entwicklung von Kindern und Jugendlichen in die Schulen hinein zu tragen“, so der LSV-Präsident weiter.

Ein tragfähiges Erfolgsrezept liefere das bewährte Projekt „Schule & Verein“, das landesweit Woche für Woche 4.500 Schülerinnen und Schüler ein zusätzliches Sportangebot zum Unterricht bietet – für dieses Kooperationsprojekt sei auch Volleyball weiterhin gut geeignet.

Verantwortlich für die Pressemitteilung:

Stefan Arlt

LSV-Pressereferent

Tel. 0431-6486-163

E-Mail: stefan.arlt@lsv-sh.de

Der LSV im Netz: www.lsv-sh.de